



Cinquième édition de son Prix "Jeunes Chercheurs"

La Société de philosophie des sciences (www.sps-philoscience.org) organise en 2013 la cinquième édition de son **Prix "Jeunes Chercheurs"**. Ce Prix récompense un doctorant ou un jeune docteur (thèse soutenue en 2008 ou après), membre de la Société, pour une contribution dans le domaine de la philosophie des sciences.

Les candidats doivent faire parvenir avant le **20 SEPTEMBRE 2013** à SPSjeuneschercheurs@gmail.com un article de leur choix publié en 2011 ou après, ou non-publié.

Les candidats ayant déjà soumis une contribution lors des éditions précédentes peuvent, s'ils sont toujours éligibles, proposer de nouveau un article, différent ou non de celui qu'ils ont proposé lors des éditions précédentes.

Le Prix Jeunes Chercheurs est doté de 300 euros. La liste des meilleures contributions, avec une présentation de leur auteur et un résumé de l'article, sera affichée sur le site de la Société (www.sps-philoscience.org/informations/actualite.php?id=28). Le jury proposera en outre les meilleures soumissions non encore publiées pour une publication dans *Lato Sensu*, revue de la Société de philosophie des sciences.